

Abfallsammeltag Das Eriz räumt auf

Sechs 110-Liter-Säcke Müll und einen grossen Haufen Glas. Das haben umweltbewusste Erizer am ersten Abfallsammeltag der Gemeinde gesammelt. Unverständlich bleibt für alle, dass vor allem leere Bierflaschen in den Strassengräben lagen, welche kostenlos entsorgt werden könnten.

Am letzten Samstag im April trafen sich 20 Erizerinnen und Erizer mit Eimern und Abfallsäcken ausgerüstet zum Abfallsammeln in der Gemeinde. In vier Gruppen eingeteilt, hoben sie das auf, was andere weggeworfen haben. Der meiste Abfall lag in den Gräben an der Hauptstrasse, die durch das zehn Kilometer lange Dorf führt. Auch wenn die Gräben teilweise steil und das Port rutschig sind, scheuten die Sammelnden keine Mühe und versuchten alles zu erwischen.

Schule lancierte Plakataktion

Auch Kinder beteiligten sich an der Sammelaktion. Fürs Thema waren sie leicht zu begeistern, da sie es auch in der Schule behandelt haben. Ausserdem haben sie Plakate entworfen, welche in den nächsten Wochen an der Hauptstrasse durchs Eriz montiert werden. Diese sollen darauf aufmerksam machen, dass besonders die Wildtiere durch die weggeworfenen Sachen zu Schaden kommen. Wissen sollten mittlerweile alle, dass man nichts einfach wegwirft, und trotzdem kommt es immer wieder vor. «Teilweise ist uns bekannt, wer Sachen wegwirft. Solche Personen werden direkt darauf angesprochen, dass sie das doch bitte nicht tun sollen», sagt der Gemeindepräsident Daniel Kropf. Er und die Ratsmitglieder waren bei der Aktion ebenfalls dabei.

Wäschetrockner, Pneus und vor allem Flaschen

Gefunden wurde allerlei. Einzelne Schuhe, auch Kochlöffel waren dabei, Pneus und ein uralter Wäschetrockner lagen im Graben. Und sonst: Flaschen, Flaschen und nochmals Flaschen. Irritierend, da man davon ausgehen muss, dass diese während der Autofahrt weggeworfen werden. «Es sind massenhaft Bierflaschen und auch Weinflaschen», sagt der Gemeindepräsident Daniel Kropf, «das nervt, da Glas ja eigentlich kostenlos entsorgt werden kann.» Der eine oder andere Bauer hatte diese Arbeit auf seinem Feld bereits selbst erledigt. Insgesamt sechs 110-Liter-Säcke wurden nebst dem gefundenen Glas und den Aludosen fachgerecht entsorgt. Ob es die Aktion nächstes Jahr wieder gibt, ist noch nicht bekannt.

egs



Am Abfallsammeltag im Eriz kam einiges zusammen.